

Chaque année, un certain nombre d'entre vous effectuent des demandes de stage auprès du CHU de Toulouse.

Ces demandes se font trop souvent de manière inadaptée, compliquant inutilement le travail de leurs destinataires au CHU, et compromettant fortement vos chances de voir votre demande étudiée.

C'est pourquoi le Collège des psychologues (College.Psychologues@chu-toulouse.fr) vous demande dorénavant de respecter le fonctionnement suivant :

- Les demandes doivent être adressées à stagepsycho@chu-toulouse.fr
- Le texte <u>du courriel</u> doit mentionner
 - Les périodes du stage, sa durée en heures, et les terrains de stage souhaités
 - Le type de stage (obligatoire ou conseillé) et votre situation dans le cursus (L3, M1, M2)
 - Votre Parcours et vos choix d'option
 - Autant que possible, le nom des professeurs référents pour le mémoire et le stage, ainsi que le sujet des mémoires
 - o Le lieu de stage que vous souhaiteriez
- Vous devez fournir en pièces jointes un CV et une lettre de motivation (dans des formats facilement lisibles : essentiellement Word ou PDF)
- N'oubliez pas dans le CV votre adresse électronique, ainsi que votre numéro de téléphone
- Vous devez détailler dans votre CV la partie concernant votre cursus universitaire de psychologie : options, thématiques étudiées en TD, sujet du mémoire...
- Dans la lettre de motivation, ne manquez pas de motiver clairement votre choix de service et de population, et de préciser vos attentes pour ce stage

La forme et le fond des trois documents (texte du courriel, CV, lettre de motivation) sont à travailler sérieusement pour donner envie de vous prendre en stage. Les personnes qui vont étudier votre demande ont peu de temps pour le faire, et pour ensuite vous encadrer s'ils retiennent votre candidature. Soyez donc concis, clairs, informatifs et pertinents.

Si vous respectez ce fonctionnement, vous recevrez un courriel accusant réception de votre demande, et celle-ci sera transmise aux psychologues du CHU susceptibles d'être intéressés par votre candidature.

Pour information, quand vous envoyez un courriel pour la première fois au CHU, vous recevez une réponse automatique vous demandant de vous identifier comme n'étant pas un émetteur de spams.

N'oubliez pas de répondre à cette demande d'identification, sinon votre courriel ne parviendra pas à son destinataire.